
Le prÉsent de l'inüicatif

{partir) à l'assaut du navire. Les hommes
du troc, les femmes (dans*|, (et*brasseù et {c.lr:

Ho,mnres et femmes {x précipiter} sur leurs
rogues qu'ils (charger) de Fruits, de ffeurs,

: resser) l'équipage- Les capitaines (Érre) plus
,moins sévères les premiers jours, après ils

ressernbler) tous, ils (le dëtendre) petit à petit i

fn;ra la {ête âvec nous.

D'après L. Prrrzun, Lrtte à

Si,t

q
}
§4

e5

r

V*:'i:*r *:r: -{Ir

:.:, :.. ^:

Verbcs en -ir. -cir. -r*, -indre,
-soe*drg

Âutres verbes en
-dre

?*u§*i:',
rv*ir. vælair

je donne
tu donnEs
il,/elle donna
nôus donnens
vous donnel
ils/elles donnent

ie finis
tu fini§
illelle finit
nous finigsôns
vous finis er
ils,/elles finist*nt

Je vren§
tu vien*
il./elle vient
nôu§ ventln§
vôus venee
ils./elles vienrrert

je prenüs
tu prends
illalle prend
nous prenon§
vôus prenêu
ils/elles prennert

je veux
tu veux
illelle veut .

nous voulsrg
vous voule:
ils/elles veulent

. ; -.
doublent le -J ou le -t quand on entend
le son « è » avant la consonne.
Certains verbes s'écrivent avec un « e »
accent grave.

j'appelle * nous appelons
je jette * nous jetons

ie eèle - tu achètes

-ç- à la 1* personne du pluriel. je place * nous plaçons

-gê- à la 1'e pers§nne du pluriel. .ie mange * nous mangeons

-f sauf aux L'u et 2" personnes du pluriel. je nettaie - nous nettoyons, vous nettoyez
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